

Nouveau service

Les dés sont jetés : les jeux de société envahissent les bibliothèques

Le 16 septembre 2024 – Les Bibliothèques de Trois-Rivières sont ravies d’annoncer le lancement de leur première collection de jeux de société. Dès aujourd’hui, il est possible pour les familles (enfants de 10 ans et plus) et les adultes d’emprunter gratuitement une vaste sélection de jeux pour tous les goûts.

Une collection riche et variée

Plus de 100 jeux de société différents seront disponibles dans les cinq bibliothèques municipales de Trois-Rivières. Au total, la collection comprend 300 exemplaires de jeux. En constante évolution, elle a été soigneusement sélectionnée pour répondre aux attentes des usagers et usagers. On y trouvera des jeux :

- de stratégie;
- traditionnels;
- de coopération;
- d’ambiance.

Ces jeux sont conçus pour favoriser les interactions sociales et le plaisir de jouer en famille ou entre amis.

Des conditions d’emprunt simples et flexibles

Pour profiter de cette nouvelle offre, il suffit d’être abonné aux Bibliothèques de Trois-Rivières. Chaque personne abonnée peut emprunter un jeu par carte et le conserver pendant 28 jours. Les jeux peuvent être réservés en ligne ou par téléphone, et seront disponibles dans la bibliothèque du choix de la personne abonnée.

Une politique de développement rigoureuse

La sélection des jeux est basée sur une politique de développement rigoureuse. Cette politique privilégie :

- **La qualité** : Les jeux sont choisis parmi les meilleures maisons d’édition et doivent répondre à des critères de qualité et de durabilité.

- **La diversité** : La collection propose une grande variété de jeux pour tous les goûts et tous les niveaux de difficulté.
- **L'accessibilité** : Les règles des jeux sont simples et claires, pour permettre à chaque personne de jouer rapidement.
- **L'intérêt des personnes abonnées** : La sélection des jeux tient compte des résultats d'un sondage mené auprès des personnes abonnées. Ces dernières ont exprimé un vif intérêt pour ce type de service.

Nancy Kukovica, Cheffe de division – Culture et bibliothèques, déclare :

« Nous sommes très enthousiastes à l'idée de lancer cette nouvelle collection de jeux de société. C'est une excellente occasion pour les familles et les amis de passer du temps ensemble de manière ludique et éducative. Nous espérons que cette initiative contribuera à faire des bibliothèques des lieux de rencontres et de partage encore plus vivants. »

Par cette offre, les Bibliothèques de Trois-Rivières contribuent à atteindre l'objectif de son [plan directeur](#). Celui-ci vise à améliorer l'accessibilité culturelle et sociale des Bibliothèques.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique